

Arias: Nos preparamos para una decisi3n de cierre de frontera en Zulia

Autor Administrator

Tuesday, 01 de September de 2015

Modificado el Monday, 31 de August de 2015

El gobernador del estado Zulia, Francisco Arias C3rdenas, indic3 que en la entidad han estado tomando acciones en sus espacios, avanzando y prepar3ndose para una acci3n o decisi3n de cierre de frontera.

â€œUna vez que se tomen esas decisiones vamos a apoyar todo lo referente a las restricciones y el cierre de contrabandoâ€.

Refiri3 que trabajan en un plan a corto plazo para la lucha contra el contrabando y dijo que en la entidad zuliana tiene una realidad muy dif3cil de controlar.

â€œTenemos sectores muy planos y otros monta3os que han venido cultivado los trabajadores colombianos y venezolanosâ€.

En ese sentido, el mandatario regional resalt3 el respeto a los Derechos Humanos de los colombianos que se encontraban de manera ilegal en territorio venezolano.

<http://globovision.com/arias-nos-preparamos-para-una-decision-de-cierre-de-frontera-en-zulia/>

Crean Registro 3nico para censar 5 municipios de T3chira

<http://www.descifrado.com/2015/08/gobierno/crean-registro-unico-para-censar-5-municipios-de-tachira/>